

Direkt aus dem Trainingslager

Top-Geher Christopher Linke reist aus Oberhof zur DM nach Bühlertal

Bühlertal (red). Die deutschen Meisterschaften Bahngehen finden am Samstag im Mittelbergstadion in Bühlertal statt. Wie berichtet, sind mit Christopher Linke (SC Potsdam) und Carl Dohmann (SC Heel Baden-Baden) zwei Athleten am Start, die die deutschen Farben bei den Olympischen Spielen vertreten. Beide hoffen, in Rio unter die besten Zehn zu kommen.

Für die DM über 10 000 Meter auf der Bahn unterbricht Linke sogar sein Trainingslager in Oberhof. Und dass er wie Dohmann natürlich am Mittelberg den nationalen Titel holen wollen, versteht sich von selbst. Es dürfte also spannend werden. Bei der vorigen DM in Bühlertal gewann Linke in der Weltklassezeit von unter 39 Minuten. Ob er diese Zeit im Moment gehen kann ist fraglich, da er ja direkt aus dem Training heraus starten und Olympia im Vordergrund stehen wird. Dies kann die Chance für Dohmann sein, der allerdings mehr Kilometer in den Beinen haben wird.

Einen weiteren sehr interessanten Zweikampf sollte es bei der U 23 geben. Dort ist der aktuelle deutsche Meister Jonathan Hilbert ebenso am Start, wie der knapp geschlagene deutsche Vize-Meister Nathaniel Seiler vom gastgebenden TV Bühlertal. Beide werden im Startfeld mit den zwei Olympioniken stehen. Start für die 10 000 Meter der Männer und Junioren ist um 17.15 Uhr. Auch hier will sich Seiler gern für die knappe Niederlage vor wenigen Wochen bei der DM in Naumburg revanchieren. Sein Heimtrainer Robert Ihly, der gleichzeitig auch Carl Dohmann betreut, wird Nathaniel Seiler bestimmt optimal vorbereiten. Schön wäre es natürlich, wenn diese spannenden Wettkämpfe von recht vielen Zuschauern besucht würden. Wann kann man schon einmal zwei Olympiateilnehmer so hautnah erleben. Außerdem haben beide Sportler zugesagt, nach dem Wettkampf Autogramme zu geben.

Linke wird in Rio am 12. August über 20 Kilometer starten, während Dohmann eine Woche später, also am 19. August die 50 Kilometer in Angriff nimmt. Weitere Höhepunkte wird es bei den DM der Senioren und Seniorinnen geben. Dort stehen natürlich die Lokalmatadoren des TV Bühlertal im Vordergrund. Schließlich haben alle



HOHER BESUCH: Geher-Bundestrainer Ron Weigel kommt mit Olympia-Starter Christopher Linke nach Bühlertal.
Foto: pr

Starter des TVB Medaillenchancen und werden alles versuchen auf dem Treppchen zu stehen. Allen voran der Chef-Organisator Klaus Dietsche, der nebenbei noch die 5 000 Meter in Angriff nehmen wird. Er wird es aber in einem sehr starken Feld schwer haben, einen weiteren DM Titel zu erringen. Mit Georg Hauger, Denis Franke und

Alfons Schwarz stehen weitere ehemalige Weltklasse-Geher in Reihen des TVB am Start. Auch ein ehemaliger Olympiasieger, Christoph Höhne (TV Fürstenwalde), wird am Start stehen. Er gewann bei Olympischen Spielen 1968 in Mexiko-Stadt das Gehen über 50 Kilometer, damals noch im Nationaltrikot der DDR.

Wettbewerb für Einsteiger

Bühlertal (red). Neben den Topgehern, die sich bereits für die Olympischen Spiele in Rio de Janeiro qualifiziert haben, sind am Samstag im Mittelbergstadion die Nachwuchsathleten am Start. Der ausrichtende Verein, der Turnverein Bühlertal, wird erstmals auch ein Schnuppergehen für Einsteiger anbieten. Der erste Start ist um 12.15 Uhr und die Distanz ist 1 000 Meter, also zweieinhalb Stadion-Runden. Ebenso findet um 16 Uhr ein 800-Meter-Lauf für alle

statt. Auch hier werden wieder die Jüngsten am Start sein. Vorjahressiegerin Vivien Schäfer (TV Bühl) wird ebenso am Start sein wie die Silbermedaillengewinnerin Stina Burgard (TV Bühlertal) und Maxi Schäuble vom SV Bühlertal. Als Abschluss der Veranstaltung gibt es um 18.10 Uhr noch einen 5 000-Meter-Lauf, der ebenfalls für alle Klassen offen ist.

i Service

Anmeldung unter der Adresse www.tv-buehlertal.de oder am Samstag bis kurz vor dem Start. Auskunft unter (0 72 23) 99 94 43 bei Jürgen Brügel.